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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Heiko Handschuh 
Parlamentarisches Büro 
Markt 1 
 
64823 Groß-Umstadt 
 
 

Groß-Umstadt, den 25.01.2023 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, wir bitten folgenden Antrag auf die 

Tagesordnung der kommenden Stadtverordnetenversammlung zu nehmen. 

 
 
Beschlussvorschlag: 

 
Der Investitionstitel I-00000288 „Tablets Mandatsträger“ im Investitionsplan des 
Haushaltsentwurfs für das Haushaltsjahr 2023 in Höhe von 40.000 Euro wird gestrichen. 
 

 

Begründung: 

 

In der aktuell gültigen Fassung der Entschädigungssatzung ist mit der „Papierlos-Pauschale“ 

in Höhe von 15,00 € bzw. 5,00 € ein finanzieller Anreiz geschaffen, vollständig auf die 

Nutzung des elektronischen Sitzungsdienstes umzusteigen und Papier einzusparen. Damit 

sind die Mandatsträger/innen, die sich für die vollständige Nutzung des elektronischen 

Sitzungsdienstes entscheiden, frei in der Geräte- und Anbieterwahl. Gleichzeitig ist eine 

adäquate Gegenfinanzierung bei der Nutzung über die gesamte Wahlperiode für Mitglieder 

der Stadtverordnetenversammlung und des Magistrats gesichert (900,00 €). Für Mitglieder 

der Ortsbeiräte, deren Sitzungsintensität und Unterlagenumfang geringer sind, ist zumindest 

eine anteilige Gegenfinanzierung vorhanden (300,00 €).  

 

Weiterhin haben sich die Mandatsträger/innen durch die bereits fortgeschrittene 

Wahlperiode i.d.R. bereits ein Gerät ihrer Wahl verschafft oder es war ohnehin vorhanden. 

Damit bietet ein zusätzliches bzw. ersetzendes Gerät keinen Mehrwert für die Mitglieder der 

Gremien. 



 

 

Zusammenfassend wird kein Mehrwert in der Beschaffung der Geräte durch die 

Stadtverwaltung gesehen.  

 

 

Für die SPD-Fraktion 

 

 

Marvin Donig  

Fraktionsvorsitzender 


